

La Fédération [ADMR 2A](#) (siège à Ajaccio), comme beaucoup de structures œuvrant dans le social, et surtout dans le rural, aujourd'hui tirent la langue face au tarissement des fonds publics. Les 21 associations locales de Corse-du-Sud se sont réunies il y a quelques jours en assemblée générale afin de faire un point sur la situation actuelle. L'ADMR, connue essentiellement comme intervenant dans le champ des services aux personnes âgées, a décidé, contrainte et forcée de diversifier ses activités. www.admr2a.fr